



Salvador Gutiérrez, investido hoy doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca

Oviedo

La Universidad de Salamanca nombrará hoy doctor honoris causa al asturiano Salvador Gutiérrez Ordóñez, catedrático de Lingüística de la Universidad de León y académico. La ceremonia, en la que también se distinguirá con el mismo título a Emilio Lamo de Espinosa, presidente de la Federación Española de Sociología, se celebrará a las doce de la mañana, en el Paraninfo. Emilio Prieto de los Mozos, profesor del departamento de Lengua Española, será el padrino del académico asturiano.

Nacido en Bimenes hace 64 años, Gutiérrez Ordóñez es doctor en Filología Hispánica por la Universidad de Oviedo, donde fue discípulo de Emilio Alarcos, y desde el año 2008 es miembro de la Real Academia de la Lengua (sillón «S», en el que sustituyó al filósofo Julián Marías).

Ha dirigido el equipo que sacó adelante la nueva Gramática española.

Impulsor de la Universidad de León y sobre todo de sus estudios de Filología Hispánica, es hijo adoptivo de la ciudad.